
令和２年度 学校関係者評価委員会評価（前期） 

 

Ａ委員  地域行事の種下ろしに協力してくださってありがとうございました。 

アンケートに関する質問で１４（私は携帯やスマホ，ゲーム機について利用時

間を決めている），１７（私は３点固定（起きる時間，勉強を始める時間，寝る

時間）を心掛けている）の項目について新型コロナウイルスの関係性があったの

かについて知りたい。 

高校生と思われる人が原付きでスピードを出しているのを見かけたので，もし

北高生だったら交通安全面で気を付けてほしい。 

 

Ｂ委員  新型コロナウイルスの影響で卒業式に参加できず残念だったが，第１回北高卒

業の同窓会をすることができたのはよかった。私は北高出身であり，５限目の授

業を参観したが，昔に比べて生徒も変わったというのが第一印象であり，今の生

徒たちはよく学習をしていると感じた。 

 

Ｃ委員  赤木名中学校の２・３年生が体験入学に参加させてもらいありがとうございま

した。大島北高では習熟度別に分けた授業をされており，少人数で，きめ細やか

な授業をされていると感じた。生徒たちも一人一人に合った指導を受けることが

でき幸せではないか。学校に帰って職員に今日のことについて話をしたいと思

う。 

  

Ｄ委員  私は北高出身であるが，当時に比べて個別指導を行われており，変わったとい

う印象をもった。清掃時間に子ども達が担任と一緒に雑巾がけをするなどして，

学校に通うのが楽しいと言っている。バスの中ではマスクを付けていない人も多

いが，北高生はマスクを着用している生徒が多い。男女の仲がとても良く，元気

がある。バスの中では飲食をしない等のマナーもしっかり守れている。挨拶もし

っかりできている。 

 

Ｅ委員  朝の挨拶運動等で北校の生徒は挨拶がしっかりとできているので，これを継続

していってほしい。生徒の話を教師が親身になって聞いていてとても仲が良いと

感じた。中３の子どもがいるので，進学を勧めたい。スマホの件については学校

だけでなく保護者から話しをすることも大切である。 


